

## Rodrigo Guevera e Iván Haddad se destacaron en el campeonato sanrafaelino de tiro



El fin de semana se disputó una nueva fecha de Pistola Precisión y Pistola Deportiva como también se dio inicio a la disciplina de Carabina Tres Posiciones con la primera y segunda fecha del campeonato sanrafaelino de tiro que lleva el nombre “José Hugo Toledo” del actual calendario 2022.

Rodrigo Guevara se impuso en las dos disciplinas de Pistola, mostrando el crecimiento deportivo que viene desarrollando en el último tiempo, cosechando los frutos de un constante entrenamiento cada semana.

En Carabina Tres Posiciones, Iván Haddad se impuso en las dos competencias, mostrando en la segunda el nivel que vino buscando todo el año y que le era esquivo. Esta marca de la segunda fecha le da confianza para encarar el venidero campeonato nacional de la disciplina en el mes de noviembre.

## CLASIFICACIONES

**Pistola precisión:** 1° finalizó Rodrigo Guevara con 157 puntos, 2° Pablo Gagliarini (152), 3° Armando Lipparelli (144), 4° Pablo Miranda (116), 5° Isidoro Arbellone (112) y 6° Cecilia Sumarán (110).

**Pistola Deportiva:** el 1° puesto nuevamente fue ocupado por Rodrigo Guevara con 310 puntos, 2° Pablo Gagliarini (301), 3° Armando Lipparelli (273), 4° Pablo Miranda (251), 5° Isidoro Arbellone (239) y 6° Cecilia Sumarán (178).

**En Carabina Tres Posiciones:** la 1ª fecha fue ganada por Iván Haddad que totalizó 553 puntos, 2° Pablo Martín (539) y 3° Adrián Lipparelli (506).

**Carabina Tres Posiciones:** la 2ª fecha también tuvo a Iván Haddad con la sumatoria de 578 unidades, 2° Pablo Martín (545), 3° Adrián Lipparelli (536) y 4° Sergio Lipparelli (535).